
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 27 de abril de 2023.

Ilmo. Sr. e

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento 151/2023 aprovado em Sessão Ordinária de 27 de março de 2023,

de autoria da Vereadora Rose Ielo, solicita as devidas investigações e imediatas ações, com o

encaminhamentode informações sobre a Merenda Escolar.

Esclarecemos que as alegações feitas sobre a Cozinha Piloto são inverídicas. Não há

discriminação entre os servidores municipais e terceirizados; qualquer serviço incorreto é prontamente

corrigido de forma educada pela chefia. As faltas dos servidores terceirizados são justificadas através de

atestados médicos e as folhas de ponto são devidamente assinadas e conferidas diariamente, enquanto que

os servidores municipais registram suas digitais no relógio de ponto digital. Não é solicitado que nenhum

funcionário faça horas-extras ou trabalhe durante o horário de almoço e as acusações de que algum

servidor tenha dobrado o horário de trabalho ou tido mais horas de almoço são falsas.

A higiene é uma das prioridades da cozinha e é fiscalizada regularmente pela chefia e pela

Secretária de Educação, inclusive foi solicitado um cargo de auxiliar de serviços gerais para aumentar a

limpeza do local e um curso de capacitação para os servidores foi realizado em dezembro de 2022.

Todos os servidores receberam EPIs e são orientados a usá-los durante todo expediente. Câmeras

foram instaladas em várias áreas da cozinha e será solicitada a instalação em outras áreas.

Diante do exposto, convidamos a vereadora e demais vereadores a visitar a cozinha e conhecer a

realidade presente.

Respeitosamente,

    cifids ria Gabriel//

Secretária Municipal de Educação


